



Information de l'infirmière dans le cadre de ses missions de prévention: Samedi 14 novembre est la 42ème journée mondiale du diabète.

publié le 13/11/2015 - mis à jour le 08/05/2019

Demain, 14 novembre, est la journée mondiale du diabète, pathologie malheureusement en constante augmentation dans les pays occidentaux, et commençant à apparaître de façon sérieuse dans les pays "dits pauvres".

Sites de référence à consulter :

<http://www.adj-diabete.fr> : site d'aide aux jeunes diabétiques et soutien aux familles.

<http://www.afd.asso.fr> : Association française des diabétiques.